

Herr Schaarschmidt wünscht sich einen Vergleich der jetzigen Kapazitäten der Freiwilligen Feuerwehr Wittorf mit den Kapazitäten des geplanten Neubaus der Freiwilligen Feuerwehr Wittorf.

Herr Knapp erläutert, dass die derzeitigen Kapazitäten der Freiwilligen Feuerwehr Wittorf nicht mit den angestrebten Kapazitäten aus der Planung vergleichbar sind. Ein solcher Vergleich hat einen rein informativen Charakter und ist nicht zielführend für das Projekt. Um die Zukunft aktiv zu gestalten, muss sich der Neubau an zukünftigen Bedarfen ausrichten.